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El fuego es familiar, cercano, amigo, calienta,  

y purifica todo cuanto toca, por ser 

fuerza que desde dentro cambia, irradia, transforma, 

hasta llegar a ser símbolo sacro y emblema 

 

del Espíritu Santo, que un buen día reunió 

gentes del Universo mundo, todas venidas 

a celebrar la Fiesta de las Siete Semanas 

tras los cincuenta días de la Pascua judía. 

 

Pentecostés, Acción de gracias era del Pueblo  

que congregaba gentes a ofrecer las primicias 

de la cosecha fértil de la tierra sagrada. 

 

Pentecostés, será a partir de entonces, la Fiesta  

del Espíritu Santo que reúne a la Iglesia 

y con sus Siete Dones santifica por siempre. 
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